

BOLETÍN No.467 ->>

- Rector de la UAA en conjunto con 34 de sus homólogos, expusieron la necesidad de incrementar los presupuestos de egresos de la federación para el 2019 destinados a las universidades públicas.

Ciudad de México.

En el marco de su autonomía y responsabilidad social, la Universidad Autónoma de Aguascalientes, a través de su rector, el doctor Francisco Javier Avelar González, entregó los estados financieros auditados, correspondientes al ejercicio fiscal 2017, así como un resumen de los logros académicos obtenidos a la Cámara de Diputados del Congreso de la Unión, esto ante los integrantes de las Comisiones Unidas de Educación y Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación.

Cabe destacar que lo anterior se realizó durante una reunión con representantes de la Asociación Nacional de Universidades e Instituciones de Educación Superior (ANUIES) que tuvo como sede el Palacio Legislativo de San Lázaro y durante la cual, el rector de la UAA, en conjunto con 34 de sus homólogos, manifestaron la importancia de continuar fortaleciendo a este nivel educativo, por lo que expusieron la necesidad de incrementar los presupuestos de egresos de la federación para el 2019 destinados a las universidades públicas.

En su momento, Adela Piña Bernal, diputada federal y presidenta de la Comisión de Educación del Congreso de la Nación, señaló que la inversión que se hace en la educación es muy importante porque ayuda a transformar y desarrollar la sociedad en todos los ámbitos, y como en cualquier estado democrático, la rendición de cuentas es fundamental para el desarrollo de las finanzas públicas.

Por otra parte, enfatizó que es importante que este recurso que se destina a las universidades sea empleado con responsabilidad y transparencia, como lo demuestran las instituciones que conforman la ANUIES, cuya labor en cuanto a docencia, la investigación y la difusión de la cultura, es digno de reconocerse.

Por último, invitó a reflexionar para que, respetando la autonomía, autoridades y universidades, refuercen el sistema de transparencia y rendición de cuentas en el ejercicio del presupuesto, ya que son un impulsor del crecimiento personal y social, además de que son un ejemplo a seguir.

En su momento, el Presidente de la Comisión de Vigilancia de la Auditoría Superior de la Federación de la Cámara de Diputados, el diputado Mario Alberto Rodríguez Carrillo, destacó que dicha comisión asumirá con responsabilidad y compromiso las peticiones que la educación superior ha planteado desde sus trincheras, pues recalcó que además de ser un tema prioritario, es un eje central de trabajo permanente para la Comisión de Educación, así como para la Comisión de Vigilancia.

A su vez, señaló que este ejercicio de rendición de cuentas es motivo de celebración al

compromiso de las instituciones de educación superior en el país, pues con este tipo de acciones se continuará trabajando de la mano en cada uno de los proyectos que las universidades mantienen para beneficiar a su respectivo estado.

Por otro lado, y en representación del Auditor Superior de la Federación, David Rogelio Colmenares Páramo, el Auditor Especial del Gasto Federalizado, Emilio Barriga Delgado, destacó que este encuentro de trabajo se traduce en un acto de transparencia por parte de las universidades públicas del país, ya que los insumos presentados a la Cámara de Diputados y Senadores, representan sin duda, elementos indispensables para los trabajos de la Auditoría Superior de la Federación en su labor de fiscalización de los recursos públicos que las universidades reciben, administran y ejecutan.

Como titular de la ANUIES, Jaime Valls Esponda, señaló que las instituciones de educación superior en el país requieren de un mayor apoyo para continuar trabajando cada uno de los proyectos que se traducen en beneficios para la entidad federativa en que se encuentra.

